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leri totale lo sciopero di 4 ore 

I TRAM DOMANI: 
uscita alle 8 e 
rientro alle 20 

In una dichiarazione il compagno Fredduzzi sottolinea le 
responsabilita della Giunia e dei dirigenfi dell'ATAC 

Misterioso episodio ieri pomeriggio al Divino Amore 

Ferito da una revolverata 
se ne accorge dopo un ora 

« La strada era bloccata da due auto, i conducenti stavano litigando, so-
no sceso per dividerli e sono stato colpito... pensavo fosse un calcio » 
racconta il ferito -1 medici gli hanno estratto dalla gamba una pallottola 

I teppisti con le sbarre di ferro I 
• 

Provocazioni • 
di f ascisti 
e polizia 

al « Dante » 

File autobus leri menlre rlenlrano nelle ore di sciopero al deposito dl vlale Traslevere 

Filobus. autobus, tram, mctrd e servizi extra-
urbani dell'ATAC e della STEFER sono rimasti 
fermi ieri dalle 8.30 alle 10.30 e dalle 16,30 alle 
18.30 per lo sciopero degli autoferrotranvieri ro-
tnani. Un'altra giornata di disagi per i cittadini, 
provocata dall'assurda intransigenza de! Comune 
e delle aziende a intavolare trattative serie con 
le organizzazioni sindacali. Le richieste che han
no provocate la vertenza e gli .scioperi partono 
dalla dura condizione in cui lavorano i dipen 
deDti dell'ATAC e della STEFER. costretti a 
destreggiarsi ogni giorno nel caos del traffico 
cittadino: a fianco di rivendicazioni a carattere 
normative e salariale per il rinnovo del con-
tratto integrativo di lavoro, infatti. i lavoratori 
rivendicano una politica nuova dei trasporti, che 
sappia porta re un po* di ordine nel la circola-
xione della capitale. 

Di fronte a posizioni responsabili assunte dai 
sindacati, Comune e aziende dei trasporti hanno 
inasprito ancor di piu la vertenza con offerte 
irrisorie. Da qui la decisione dei sindacati di 
passare a scioperi articolati. dopo le due asten 
tioni di 24 ore effettuate nelle settimane prece-
denti. Dopo lo sciopero compatto di ieri. i sinda
cati hanno deciso di elfettuare un'altra asten 
sione articolata per la giornata di domani. Al 
mattino l'uscita di tutti i servizi dell'ATAC e 
della STEFER verra ritardata alle ore 8: prima 
di quesfora non circolera nessuna vettura. La 
sera tutti i servizi cesseranno definitivamente al 
le ore 20. II servizio riprendera a funzionare con 
i normali turni di venerdi, 24 gennaio. II ser-
vizio notturno nella notte tra il 23 e il 24 e le 
Tetture riservate funzioneranno regolarmente. 

La vertenza degli autoferrotranvieri e stata ar-
gomento di un breve dibattito svoltosi ieri sera 
nel corso della riunione del Consiglio comunale. 
n sindaco si e limitato a dire che la Giunta 
rivolgera un appello ai sindacati. A sua volta il 
compagno Cesare Fredduzzi — che pur essendosi 
dimesso dalla commission* amministratrice del

l'ATAC proscgue questa sua atlivitn in qu?nto 
ancora non 6 stato sostituito dal Consiglio comu 
nale — a conclusione della riunione della com 
missione stessa. dove si e discusso della ver 
tenia in corso. ci ha rilasciato la seguente di
chiarazione: 

c Ancora una volta ho sottolineato l'esigenza 
di un rapido rinnovo del contratto integrativo 
aziendale per due motivi: 1) per andare incon-
tro alle giuste esigenze dei lavoratori; 2) per 
eliminare i disagi che colpiscono altre categorie 
di lavoratori e i cittadini in generale. 

< E' vero che l'azienda si trova in gravi dif-
ficolta, ma di chi sono le responsabilita se non 
del governo e della Giunta di centra sinistra? 
Ancora una volta i dc e il centro sinistra hanno 
dimostrato di non sapere n6 atnministrare e nd 
pre\edere. Ancora recentemente nella discussio-
ne sul bilancio 1969 abbiamo fatto presente la 
necessita di prevedere in bilancio la somma re-
lativa al rinnovo del contratto, cosl come ha fat
to 1'aintninistrazione dell'azienda di Bologna. An-
che a Firenze. dove l'azienda e presieduta da 
un compagno socialista. si e proceduto al rin
novo del contratto. 

« Cosa fare? L'assessore Pala e il dc La Mor-
gia dicono di non averc disponibilita finanziaria 
ed agitano la circolare Taviani. ma perche non 
ripianano il bilancio dell'azienda che deve avere 
dal Comune per legge oltre 25 miliardi di lire? 

c II problema, quindi, e di volonta politica e di 
scelte. volonta e scelte che il centro sinistra non 
vuole fare. Di qui le sue responsabilita e le cause 
del suo Tallimento anche in questo scttore. 

< Ancora una volta i comunisti indicano nella 
ristrutturazione delle aziende. nella costituzione 
dell'ente regione. nella modifica della legge sulle 
concessioni del 1939 e nella priorita del servizio 
del trasporto pubblico. la via per uscire fuori 
dalla crisi e per accogliere le giuste richieste 
dei lavoratori >. 

Musteriaso ferimento al Divi
no Amore. Un camionista di 49 
aniii si e presentato al San 
Giovanni, con una pallottola ca-
libro uove in una gamba: « Ho 
trovato la strada bloccata da 
una 500 e da una 1100. sono 
sceso per divider? i due con
ducenti che stavano litigando... 
mi hanno colpito. Ma ho credu-
to che fosse un calcio. soltan-
lo a casa mi sono accoito che 
era una revolverata... ». Le in-
dagini sull'oscuro opisodio non 
hanno finora dato esito: dei 
due uornini. entrambi fuggiti 
sulle rispettive vetture. non e 
.staU trovata traccia. D'altra 
parte i poliziotti statitio anche 
indagando su alcuni punti del 
racconto del camionista. non 
molto chiari. Fra l'altro sem-
hra vcramentc strano che l'uo-
:no non si sia aocorto subito 
della ferita alia gamba. nono-
stante che il proietile gli ab-
bia perforato la tibia. 

U ferimento e avvenuto alle 
17, in via del Divino Amore. 
aM'albezza dolla via AMeatina. 
Ix-otiardo Angclillo. abitante in 
via Tor Caldara 10. era ;sul suo 
camion quando si e visto la 
strada sbarrata da una 1100 e 
da una 500, fenne in opposte 
direzioni. « / due stavano liti
oando — ha poi ripetuto 1'An-
gelillo — avevo fretta. cort so
no sceso. sia per dividerli. sia 
per farli partire e poter ri-
prendcre la Tnarcia... >. L'An-
gelillo ha messo piede a terra 
e si e awicinato ai due: pare 
che a questo punto sia volato 
qualche pugrvo, certo e che il 
camionista ha poi detto di aver 
sentito una fitta a una gamba, 
« Ho pensato a un calcio. non 
ho visto nessuna pistola... quci 
due comunque sono risaliti in 
macchina e sono scappati... ». 

Incurante del dolore Leonar
do Angclillo e cosl risalito sul 
suo camion e si e diretto ver
so casa. Soltanto ne-H'abitazio-
ne. quasi un'ora dopo. si e ac-
corto della ferita. del sangue: 
allora. aiulato dal fratello si 
e recato al San Giovanni dove 
i medici. dopo avergli estratto 
Ja pallottola (che e stata esplo-
sa appunto da una pistola ca-
!ibro 9) hanno emesso una pro-
gnosi di dieci giomi. 

In serata poi l'Angelillo. si 
e recato insieme ai poliziotti 
sul luogo del ferimento per ri-
costruire 1'episodio e per cer-
care di rintracciare qualche te-
stimone. Infatti I'AngeliUo ha 
detto che e'erano altre perso-
ne ndJa zona che hanno visto 
cosa e suocesso. Finora co
munque le indagini non hanno 
avuto esito. 

Una donna al nono mese 
di gravidanza e stata ferita al
ia testa da una roncolata, vi-
bratagli dal marito dopo una 
violenta lite. L'uomo aveva ab-
bandonato la baracca dove vi-
veva con la moglie e i died fi-
gli otto mesi fa. Ieri vi ha fat
to improwisamente ritomo 
chiedendo alia donna, Antoniet-
ta Muscas di 44 anni. del dena-
ro. Alia risposta negatava Au-
relio Monti di 50 anni si e lan-
ciato sulla moglie colpendola 
alia testa. Poi e fuggito e ora 
viene ricercato dai carabinieri. 
Antonietta Muscas e ricoverata 
al San Camillo con una pro-
gnosi di un mese. 

Sottoscritlo dai delegati al decimo Congresso della Federazione 

Un milione per abbonamenti all'Unita 

Durante i lavori del X Con
gresso della Federazione comu-
nista romana i compagni dele
gati. a notoe delle loro sezioni 
e personalmente, hanno sotto-
scritto abbonamenti all'Unita 
per un valore di lire 1.025.000. 
Questo importante risultato, che 
si aggiunge ai precedentj suc
cess! regiitrati nella campagna 
di abbonamenti all'Unita a Ro
ma. rende po^ibile alLi Fede
razione di superare lobbiettiio 
che si era proposta di raggiun-
gere. 

La campacna di abbonamenti 
di solidarieta con i\ no>tro gior-
nale prosegue in questi giorni. 
in occasione del corso delle ce-
lebrazioni per il 43. anniveria-
rio della fondazione del Partito. 
Durante le manifestazioni sa-
ranno orgamzzate raccolte co!-
lettive per abbonamenti da do-
nare a seziorii della provincia 
del Mezzogiomo. Altri abbona
menti saranno racco'.ti dalle se-
lioni per I'affissione o per la 
•sposizione in un locale pub-
bHco del none. 

Gli ultimi 
interventi 

Pubblichiamo oli ultimi in-
itrver.ti scritti inn'ati alia Pre-
tidenza d*l X Congresso pro-
vinciale della Federazione ro
mana dei PCI. 

GIORGIO FUSCO (Pomezia): 
dopo la mteressante esperittv 
ia della IV conferenza operaia 
di Torino, c bene fare il punto 
fu'.le insufficienze e le carcrrze 
dimostrate dal Partito. soprat-
tutto nelle fabbnehe. limiti che 
potrebbero a prima vista, di-
pendere, dalla linea generale 
del Partito. Ma non e cosi e 
Don si tratta di proporrc una 
strategia nuova. anrhe se la 
•ia italiana al socialismo e una 
strategia che ha bisogno di 
nuovi e importanti sviluppi e 
di continui arricchimenti. La 
presenza massiccia della clas-
gt operaia nel nostro Partito 
a|a tra l'altro a dimostrare la 
gjustezza della nostra politica 
mUt sue grandi linee, e tutta-

via occorre studiare con atten-
zione il fenomeno per cui mol-
ti compagni operai. che lavo
rano nelle sezioni. deniwciano 
poi un minore attivismo all'in-
terno delle fabbriche. 

LORIS STRUFALDI (zona Col-
leferro): e necessario nbadire 
che la concezione del nostro 
partito sulla coesistenza pacifi-
ca non significa affatto cristal-
lizzazione di uno status quo nel
la divisione delle sfere di in
fluenza intemazionale. 11 voto 
del 19 maggio ha chiaramente 
significato la necessita di una 
s\olta radicate nella politica 
del noMro paese: le ripercus-
sioni si sono avute anche a 
Colleferro dove si c raggiunto 
un accordo per la formazione 
di una giunta di sinistra. Da 
questo centro di potere locale 
]<• lotto operaie nella BPD ri-
ceveranno ogni sostegno possi-
bile. II processo di espansione 
cconomica diretto dai mono-
poli ha u'teriormente inaspri
to le contraddizioni della so-
cieta n3ziona!e. 

NELDA GENTILOMO (s«z. 
Ludoviji): Del problema dolla 
nforma della pubblica ammim-
strazione va sottolineata La cri
si e le mo'.tep'.ici carenze decb 
enti parastatah. BasLa pensare 
a quanti ne agiscono nel settore 
dell'edilizia popolare: osmuno 
dei quali. ed e assurdo, ha pro-
prie norme tecniche. diverse fi-
nalita. diverse dispo^izioni di 
legge. La realta e che i loro in-
tenenti senono a ben poco con 
!e owie e negative con<cguen-
ze. per i lavoratori co>tretti a 
pagare affitti esosi. a viwrc in 
quartieri dormitorio e privi di 
ser\nzi. Per quanto nguarda i 
problemi fcmminili. e nece.wario 
che. anche all'intcmo del parti
to — allavanguardia comunque 
in questo campo — scompaia 
o£ni residuo di dispanta tra 
\'omo e donna (per e^mpio 
debbono cisere abolite le com-
missioni fcmminili). 

MARISA MALASPINA (No-
menUno): Si dice che una sez:o-
ne di un quarticre dei ceti me-
di. senza fabbriebe, non abbia 
possibihtA di far politica. La 
nostra csperienza ci dimostra 
invece che si possono svo'gere 

intensi dibattiti politici e prcn-
dere tempestive iniziative poli-
tiche. II numero degli attivisti 
tsoprattutto fra i giovani) e 
quello degli iscritti e aumentato 
(abbiamo gia 45 reclutati e 12 
recuperati). Si e data vita ai 
collettivi per gli studenti. per 
il settore terziario e per le bor-
gatc. Particolare e nuovo an
che I'impegno delle compagne 
che hanno proiocato una positi-
\ a mobilitazione delle donne 
del quartiere. II nostro congres
so di sozione ha ribadito la va-
Iidita della linea politica del 
Partito. precisando che e no
stro compito continuare aperta-
mente il dibattito politico so-
prattutto per quanto riguarda i 
problemi dei paesi sociahsti. 

GIORGIO BANCHIERI (per i 
delegati del clrcolo Nomentano 
zona Salaria): Va superata la 
contraddizione fra <dentro> e 
c fuori > la fabbrica. fra lavoro-
fabrica e lavoro^jaartiere. Co
me collettivo abbiamo realizza-
to una serie di iniziative che po-
nesscro la nostra azione a due 
livelli: di mobilitazione deeli 

strati sociali non politicizzati. e 
di coordmamento e coUcgamen-
to della guida politica dei mo-
vimenti. Abbiamo cercato di 
creare un vasto arco di forze 
politicizzante cercando (e in al
cuni casi ci siamo riusciti) forme 
di lotte unitarie nel senso del 
lavoro collettivo incentrato at-
tomo a terra quali la scuola, le 
borgate. la fabbrica. 

il partito 
COMITATO FEDERALE E 

C F . C — Sono convocali vener
di 24 alle ore 17 nel teatro di 
via del Frentanl. 

DELEGATI AL CONGRES^ 
SO NAZIONALE — I compacnl 
delegati al Congresso nazlona-
le di Bologna, sono pregati di 
passare dal compagno Bongior-
no per comunlcsjlonl urgent! 

ACILIA — Ore 19, CD. con 
Renna. 

piccola cronaca 
fo-*»*»?^ 

II giorno 
O^ci e mercoledi 22 gennaio 

(22-343). Onomastico: Gaudenzio 

Cifre della citta 
Ieri sono nati 54 maschi e 50 

femmine. Soro nx>rti 50 maschi 
e 30 femmine, di cui 6 minori 
di sette anni 

M.itnmom: 5-i. 

Oggetti rinvenuti 
Presso la depoMteria conui-

na!e di via Nico'.o Bettoni 1 
giacciono numerosi oggetti rin
venuti tra il 10 ed il 16 gennaio 
scorjo. I cittadini che deside-
nno recuperare gli o??etti srair-
riti possono rivolgersi aH'ufncio 
in via Nieo!6 Betton:. 

Seimila reclutati 

57.000 lavoratori 
gia iscritti alia CdL 

La morffe del 

compagno Dabala 
E' morto lunedl In un tra-

gico incidente stradale sulla 
Cassia il compagno Angelino 
Dabala. I comunisti della se-
zione Cassia esprimono il loro 
dolore per la tragica scompar-
sa del caro compagno che per 
lunghi anni Jia diretto la se-
zlone, dando il meglio delle 
sue energie e della sua intelli-
genza, e sono victni ai familia-
ri in quesfora tiistissima. 
Anche «l 'Unita» si associa 
al cordogllo. 

La campagna di tesseramento 
alia CGIL per il 1969, in pieno 
svolgimento a Roma e provin
cia. si sviluppa positivamente. 
Infatti, alia data di ieri gia 
57.000 lavoratori e lavoratrici 
delle varie categorie hanno ri-
tirato la tessera sindacale con 
un aumento, rispetto alia stes
sa data del 1968. di ben 6.000 
nuovi iscritti. 

E' questo un dato sindacal-
mente e politicamente signifi
cative che conferma l'accre-
sciuto prestigio della CGIL fra 
i lavoratori romani. come stan-
no a testimoniare. anche, oltre 
alia grande adesione data nelle 
grandi lotte del dicembre scor-
so. i risultati registratisi nelle 
elezioni di decine di commissio-
ni interne nelle quali la rappre-
sentanza della CGIL e notevol-
mente aumentata sia in voti che 
in seggi. 

INC1S: ottavo 

giorno di sciopero 
Con 1'oUavo giorno di scio

pero e iniziata ieri la terza 
settimana di lotta degli impie-
gati dell'INCIS. Anche ieri 
tnattina una vivace ed appas-
sionaLa manifestazione di pro-
testa si e svolta presso la sede 
di via Lariana. 

I termini della vertenza sono 
noti. Da anni i lavoratori chie-
dono la normalizzazione econo-
mica e giuridica del loro rap-
porto di lavoro e la correzione 
del Regolamento del personale. 
vecchio di 16 anni e in base al 
quale e stato possibile stabi-
lire trattamenti diversi a pa-
rita di funzioni 

Impegni evasivi e scarsa volonta politica 
Svolta egualmente dagli studenti I'assemblea J 
con i giovani degli altri istituti di zona • Ridicole e 
elezioni del preside a Economia e Commercio % 

Timida la Giunta contro 
le lottizzazioni abusive 

Approvato (con l'astensione del PCI) un o.d.g. del 
centro sinistra - Rifiuto ad assumere impegni precisi 
Il dibattito sulle lottizzazioni 

abusive apertosi ;n Campidoglio 
dopo la presentazione di una 
nwzione presentata suH'argomen-
to dal grupjw coniunista. ha avu
to una sua prima conclusione 
ieri sera con l'approvazione a 
maggioranza (il PCI si e aste-
nuto) di un ordine del giorno 
del centro sinistra con il quale 
si assumono alcuni timidi im
pegni per combattere il feno
meno dell'abusivismo. Gli im
pegni della Giunta riguardano 
cinque punti : 

1) Una diversa e maggiore 
organizzazione degli uffici tec-
nici di vigilanza. da attuarsi 
con Vcntrata in funzicne degli 
urfici circoscnzicnali. a ciascu-
no dei quali. nell'ambito del pro-
prio territorio affidare la fun-
zione repressiva; 

2) una maggiore e piu pe-
netrante informazione al pub
blico delle piu gravi manifesta
zioni di abusi verificatisi spe
cie nel campo delle lottizzazio
ni abusive; 

3) intervento presso l'ACEA 
e l'EN'EL perche rifiutino le 
erogazioni deH'acqua e della 
energia eleltrica a cantieri edi-
li7i non muniti di regolare li-
ctnza; 

4) magg.ore pubblicita alle 
previsioni del N.P.R., crcando 
alluopo anche un piu attrezzato 
ufficio di Tiformazioni; 

5) ulteriore potenziamento 
nella realizzazione dei piani di 
zona delta « 167 ». 

II F'CI ha presentato una se
rie di emeiKlamenti. alcuni dei 
quali accettati. Una delle pro
pose piu importanti e qualifi-
canti e stata tutta\ia nella so-
stanza respinta. Quella cioe di 
sniziative capaci di mobilitare 
lopm-.o-ne pubblica. soprattuito 
gli abitanti delle borgate. con
tro gli spoculatori. La proposia 
comunista mirava a far si che 
rammxustrazione comunale si 
mettesse alia testa di una gran
de campagna di massa contro 
la speculazione edilizia. in dife-
sa del verde pjbblico. delle aree 
destmate a servizi. Ma la Giun-
tz e il centro sinistra hanno ac-
oettato gli emendamenti comu
nisti. che formulavano nel det-
tag'.io propostc specif:che in que
sto senso. so.'o come raccoman-
dazioni. Xel voto. dc, sociahsti. 
repubblicam. fascist! e hberal; 
le hanno respjitc. 

E" pavsaia. non senza un ten
tative della DC di impedirlo. una 
proposta del PCI con la quale 
si xivita il Parlamento ad ap-
provare una legge con la quale. 
fra l'altro. si \ iet«o. nelle zo
ne a prevalence mteresse urba-
nistKX) e dotate di piano rego-
latore. lottizzaz;oni su aree «v 
ferion alle prescrizioni del P.R. 

Nel dibattito sono kitenenuti 
i compagni Salzano. Ventura, 
Rjffa e Tozzetti. L'mg. Salzano 
che ha lllustrato le hnee gene
ral! degli emendamenti comuni
sti. ha ncordato. tra l'altro. che. 
proprio per l'azione del PCI. 
nolle borgate e m atto un forte 
movimentc popolare contro gli 
speculaton. Questo quanto d av
venuto m Consiglio. Ora vedre-
mo f:oo a che punto la Giunta 
terra fede, nei fatti. ai sia pur 
timidi impegni assunti. 

In apertura di seduta il sin
daco ha pronunciato brevi pa
role per ricordare- gli epLsodi 
di questi giomi di Cecoslovac-
chia ed Ungheria. cercando di 
strumentabzzarh MI funzione an-
Ucomunista. 

Festa a S. Lorenzo 
attorno al Partito 

Si e tenuta ieri pomeriggio. fino a tarda sera, nella sezione di 
S. Lorenzo la celebrazione del 48. anniversario della fondazione 
del partito. La festa. che ha visto uniti lavoratori. studenti ed 
artigiani. si e svolta in una atmosfera di entusiasmo e di allegria. 
Per tutto il pomeriggio si sono succeduti spettacoli per i bam
bini e le loro famiglie fino alio spettacolo finale di canzoni, in 
cui anche gli stessi vecchi compagni del popolare quartiere. nel 
teatnno della sezione. hanno cantato le canzoni che ricordano i 
piu significativi momenti di lotta del partito. Nel salone della 
sezione e stata allestita un'originale esposizione di disegni di bam
bini del quartiere. Introdotto dal segretario della sezione. com
pagno Desideri. ha parlato dopo lo spettacolo il compagno Sandra 
Curzi, redattore capo dell'Unita. che ha sottolineato brevemente. 
come il carattere della manifestazione. viva, popolare. ancora 
una volta metta in evidenza le radici profonde e reali del nostro 
partito nel popolo. tra gli studenti. gli operai e tutti i lavoratori. 

E nel salone. accanto ai numerosi giovani studenti. ai giovani 
operai. e'erano vecchi militanti iscritti fin dal '21 al nostro par
tito come il compaeno Luigi Gori. custode della sezione. il com
pagno Eufranio Comoldi. di V'arese Induno. che ci rieorda con 
voce commossa la morte del padre ucciso dai fascist! nel '25. 
la lrtta clandestma del partito durante i! fascismo. Tesiiio e 
la Liberazione. 

In questo chma di entusiasmo, che \ede ancora di piu raf-
forzata l'azione oohtica del nostro partito nel quartiere. numerosi 
giovani, studenti ed operai hanno preso la tessera nbadendo la 
volonta di lottare nelle file del nostro partito. Nella foto: si 
bnnda al PCI nella festa della sezione. 

Una squallida provocazione fascista attuata ieri pome
riggio al «Dante Alighieri >. e fallita per il responsabile 
atteggiamento degli studenti dell'istituto. che hanno svolto 
uguahnente la loro assemblca. assieme ai rappresentanti 
dei comitati di base della zona Nord. 

Verso le 15,30, mentre aH'interno dcil'istituto — dove 
per quattro giorni si sono svolte assemblee permanenti — 
era rimasta una decina di studenti (per la maggior parte 
ragazze), circa trenta dei soliti loschi figuri aderenti ad 
c Ordine nuovo >. armati di spranghe di ferro. hanno fatto 
irruzione nella scuola, decisi a provocare uno scontro. Gli 
studenti sono usciti ed hanno atteso i compagni detle altre 
scuole davanti aU'istituto. mentre, all'interno, rompendo ve
in e alcuni mobili. gli «squadristi > imperversavano. N'el 
frattempo era accorsa la polizia. che ha assistito inerme 
alle violenze dei fascisti. c Non e'erano gli estremi per in-
tervenire > hanno poi dichiarato in questura e. guarda caso. 
a poena i teppisti hanno lasciato 1'istituto. dirigendosi verso 
l'istituto tecnico < Leonardo da Vinci » dove si sono asserra-
gliati. gli agenti hanno blcccato i caneelli. 

E' chiaro il tentative dei fascisti del MSI di tentare di 
spezzare il movimento studentesco e di strumentalizzare i 
dolorosi avvenimenti cecoslovacchi. Gia da giorni si par la 
dell'invio a Roma, da diverse citta italiane. di squadracce 
fasciste incaricate di «punire» gli studenti del movimento. 
Gli avvenimenti del c Dante» e del «Leonardo da Vinci •> 
hanno suscitato fra gli studenti democratici un note\ole clima 
di tensione e di sdegno. 

D'altronde nella mattinata il preside aveva dichiarato che 
si sarebbe opposto con tutti i mezzi all'assemblea di zona 
che gh studenti avevano deciso di svolgere aH'interno dei 
€ Dante». E successivamente di fronte alia provocazione dei 
fascist! e della polizia non ha assunto una posizione in difesa 
degh studenti. Per alcune ore gli studenti — e'erano quelli 
del Mamiani. del Valadier. Mameli e di altri istituti — hanno 
sostato davanti alia scuola; poi si sono riuniti in una sala 
della vicina sede della Comunita valdese. € Domani all'interno 
del Dante' — hanno detto — il nostro lavoro dovra svol-
gersi ugualmente. come se nulla fosse accaduto. Domani 
si dovra tenere Vasscnblea di zona neWistituto. In questo 
rnodo dimostreremo praticamente la nostra opposizione alia 
nforma Sullo e nello stesso tempo daremo una risposta chiara 
ad ogni tentativo provocatorio e repressivo >. 

E" s t a t 0 PO' steso un volantino ne! quale si denuncia cid 
che e avvenuto ieri al «Dante > e si ribadisce che ancora 
una volta il governo tenia di mettere la politica del c ba-
stone e della carota >. 

Intanto all'Universita proseguono le riunioni e le as
semblee. Ad Economia e Commercio. in occasione dell'ele-
zione del nuovo preside della facolta. gli studenti e gli as 
sistcnti hanno tenuto in questi giorni un'assemblea congiunta 
nel corso della quale hanno rilevato come sia estremamente 
autoritario ed anacronistico il metodo d'elezione del preside. 
Infatti questa mattina. alle 11. voteranno soltanto 28 profes-
sori dei 300 assjstenti ed incaricati e dei 13.000 studenti. In 
risposta oggi, gli studenti e gli assistenti dopo aver interrottc 
le lezioni terranno un'assemblea informative. 

Anche a Scienze politiche. questa mattina. alle 10. si 
svolgera un'assemblea per discutere della risposta che il 
consiglio di facolta ha dato alle richieste degli studenti re
lative alia sessione continuata degli esami. al prezzo di 
costo dei libri e ai corsi serali per gii studenti lavoratori e 
fuori sede. La risposta dei professori. sostanzialmente. e 
stata favorevole anche se non sono stati presi concreti im
pegni di una pronta realizzazione delle richieste. 

Nel pomeriggio di ieri. sempre a Scienze politiche. si e 
tenuta la riunione dei comitati di base di Economia e Com
mercio. Statistica. Scienze politiche e Giurisprudenza. per 
il coordinamento dell'azione politica delle facolta e per or-
ganizzare il lavoro di un'inchiesta politica fra i fuori sede. 

A Lettere il comitato di base di faco'ta ha tenuto una 
riunione per organizzare il blocco delle lezioni. 

Nella foto: i ragazzi del «Dante» davanti al Liceo 
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Grave e antidemocratica azione repressiva di carabinieri e poliziotti 

Denunciati perche chiedono 
il disarmo del la polizia 

I giovani (a Decima e Cerveteri) diffondevano volantini — Precisi e illegal! ordini impartiti 
dall'alto ? — I senatori comunisti sollevano la questione in aula — Presentata una interpellanza 

Carab.nien c poliziotti aono 
impeipati in questi giomi in 
una azione repres^va contro 
chiunque ccrchi in quakrhe mo-
do di popolarizzare Ja campa
gna per il disarmo della poli
zia Si tratta di una azione il-
legale che contrasta chiaramen
te con il regime di hberta esi-
.stente in Italia e viola in ma-
mera sfacciata la costituzione 
repubblicana. 

Cinque giovani (due a Deci
ma e Ue a Cerveteri) sono sta
ti fermati. interrogati e denun
ciati dai carabdnieri per aver 
diffuso volanuni che elencava-

no gli operai. i braccianti e gU 
studenti uccisi dal 1947 ad oggi 
in conflitti di lavoro e manife
stazioni politiche. A Decima i 
due giovam sono stati fermati 
mentre diffondevano fra gli abi
tanti deila borgata un volantino 
che dice: D.sarmiamj la poh-
zia. In 20 anni 88 morti. 674 fe-
nti. Qjanto vale per la polizia 
la vita umana? Chi lotta per vi-
vere meglio non pu6 rischiare 
di morire o di essere denuncja-
to. I braccianti di Avola chie-
de\-ano di vivere meglio, anche 
noi lo chiediamo, per questo 
esigiamo il disarmo deila po
lizia >. 

I giovani di Cerveteri diffon
devano un vo'.antino ciclostilato 
dove vennano elencate le vnt-
time cadine «otto il piombo dei 
poliziotti a Cenznola. Canicat-
ti. Modena. Reggio Emilia. .\\o-
la e in decine di altre locahta 
italiane. II volantino conrlude-
va sostenendo la necessita di 
disarmare la pohzia nel corso 
delle manifestazioni politiche e 
sindacali. 

A Cerveteri si terra domeni-
ca mattina. alle one H, una ma
nifestazione di protesta contro 
la denuncia dei tre giovani. I 
fermi e le denunce di Decima 
e di Cerveteri farmo compren-
dere chiaramerite I'esistenza di 

precis: ordini impart ti dall'alto 
ai poliziotti e ai carabm.er. per 
tentare di blocoare !a ca-r,r«-
gna per il disarmo de'la pi'j 
zia Ordin; che violino in rrolo 
sfacciato le l.berta co-t.t ;j a 
na'i 

I compagni senatori Ma-lor 
chi, Rodano. Mammuran Bi 
fa'uni e Perna hanno presents 
to subito al Senato una inter
pellanza che chiede spiegaz.oni 
al mirustro degh Interm. Ien. 
nell'aula di Palazzo Madam3. 
il compagno Maderchu ne ha 
chiesto la discussione urgente. 
rk»\-endo assicurariooi dal pre-
sidente. 


